

2023年2月26日(日) プログラム

司会 : 小木秀夫さん
ピアノ : 倉知契師
アシスト : 大神美乃さん

挨拶

ゴスペル・タイム 花も with スペシャル・バンド

黙祷/祈り

讃美

新聖歌340番「救い主イエスと」
私は奇蹟を信じる/あがめます主の御名

3つの愛

聖書朗読

ルカによる福音書10章25～37節
(口語訳 P.105) 平松友子さん

特別音楽

一粒の麦 作詞作曲:KEI

証し

千葉公太さん(大和カルバリーチャペルのメンバー)

シリーズ・イエスのように⑤

メッセージ

Go and Do

あなたも行って同じようにしなさい

牧師 倉知契

献金と讃美

何と素晴らしいあなたの愛は
(献金係: 村上歩美さん・小栗良子さん)

頌栄

祝祷

主イエスをほめよ

倉知牧師の
連載コラム
【土の器】



Go and あなたも行って

Do the same! 同じようにしなさい

2月7日・14日の中日新聞の文化の欄に「ことばと信仰」という記事が載りました。梅花女子大名誉教授の米川明彦さんの文章です。読まれた方もいるかもしれませんが。平松さんが私に切抜きをくださったので、少し紹介します。

後に同志社を創立する新島襄は幕末に、中国に遣わされたアメリカ人宣教師ブリッジマンが漢文で書いたアメリカ史の概略書を読んで「脳髄がとろけ出るほど」驚嘆し、また天地創造の神が「天父」(キリスト教の神・天の父)と呼ばれ、神が単なる創造主以上のお方であることを知り、神に畏敬の念を持つようになったという。

そう書いて米川氏は、天地創造が「神のことば」のみによってなされ、そのことばが命令形であることをまず取り上げます。言葉(告白)で世界を創造するのは神だけができること。だから天地創造は科学が証明する事柄でなく、信じる信仰によって神に応答する事柄なのだと書いています。進化論が公然と伝えられる社会において、新聞紙上でこのように証できることは素晴らしいですね。さらに米川氏は、創造の6日目についてこう書いています。

「神は彼らを祝福された。神は彼らに仰せられた。『生めよ。増えよ。地に満ちよ…』」ここで特徴的なことは、「祝福する」ことの内容が命令形で言われていることです。神の命令は「束縛し支配するため」ではなく、愛する対象を「祝福するため」でした。… 一般に人と人との間で使われる「命令形」は話し手が望ましいと思う事態で、聞き手に祝福を与える目的ではない。(だから)神のことばが命令形であってもそれは愛の招きであり、祝福の約束です。これが人のことばと神のことばの決定的な違いです。

今日の聖書箇所(テキスト)で、イエス様は「Go and Do」と仰いました。隣人を愛することを「行って実践しなさい」それは命令形ですが、米川氏の解釈に合わせれば、その声に従う人にとっての祝福であると知ることができます。隣人にとっての祝福というよりも、それを隣人を愛するその人が祝福されるのです。イエス様のおことば(とくに命令形)に対するパースペクティブ(観点)が変わりますね。神様はあなたの祝福を今日も願っておられます!

【チャペル・ニュース】

- ◆ 皆様に心から歓迎いたします。
今日は短く「男子会・女子会」をしてから、珈琲・茶菓タイム。
お時間あれば、ゆっくり、のんびりお交わりなさってください！
- ◆ 今週の、ライフアートスタジオはモンテッソーリ教室。
- ◆ 祈禱会(LIVE)は木曜10時半～。YouTubeでもご覧頂けます
- ◆ 先週は年次感謝会にご出席くださった皆様に感謝します。
資料を受け取れなかった方は役員まで。閲覧用は受付にあります。

メッセージ NOTE

- ① あなたの「隣り人」は誰だと思えますか？
- ② あなたの隣り人になってくれた人は誰ですか？
- ③ GO&DO と言われたら、あなたはどこに行き、誰に何をしますか？



朝の祈り/林竹次郎

瀬戸カルバリーチャペル × Seto LIFE ART Studio

489-0909 愛知県瀬戸市みずの坂 5-64 0561-48-8899

担当牧師: 倉知契 kei.kurachi@gmail.com

日曜礼拝 朝 11 時//木曜祈禱会 朝 10 時半//ジョイキッズ 日曜朝 9 時45分
礼拝(ミサ)を YouTube からご覧いただけます。



Go and Do the same

あなたも行って同じようにしなさい。ルカ10の37

2023. 2.26 (SUN)

Seto Calvary Chapel × Seto Life Art Studio